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Noticias

"l'RAP, S.A." seguirá
al frente del servicio

de los autobuses urbanos

Los presupuestos municipales para este año

no se debatirán hasta mediados de mes

El alcalde asegura que la cifra superará los 5.500 millones de pesetas
1Toga la contrata hasta

nitivamente el sertqcio

El ATñJntamiento pro

que se adjudique defilos presupuestos de 1997 se-

rán austeros y basados en el

gasto social y la inversión.

NOTICIAS

El último pleno del ano no debatió los presupuestos del 97.

elaborados, no se ha aventu-

rado a dar cifras concretas y

sólo ha informado quc se

superarán los 5.500 millo-

nes dc pesetas, cifra algo in-

ferior a los 6.000 millones

de pesetas correspondientes
al presupuesto de 1996.

A pesar de que cl mutis-

mo sobre las partidas con-

cretas es absoluto, José Ma-

ría Bris ha adelantado que

del Ayuntamiento han reite-

rado que necesitan más tiem-

po para trabajarlos y no tener

que utilizar los días de Navi-

dad. Debatirlos un poco más

tarde no tiene demasiada im-

portancia», ha afirmado Bris.

El día 17 de enero ha sido

la fecha elegida para presen-

tar de forma oficial los pre-

supuestos. Aunque cl alcal-

de ha asegurado que están

PROMOGAR XXI

Hasta 100%

Campo de Fútbol

(Sector UP 10)
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Cha let adosado

4 Dormitorios — 2 Baños

21 38 90 / 25 39 58

Alfonso Martín, N 3 - 1

BOMBEROS

Un servicio especial.-

~ ~ ~ ~ ~

ANA MARfA RUIZ. Guadalaiara

El debate de los presupues-

tos municipales para 1997

no se producira hasta media-

dos de este mes, debido a la

decisión del equipo de Go-

bierno de no llevar al último

pleno municipal, celebrado

el pasado viernes, la previ-
sión de gastos e ingresos para

cl recién estrenado año.

Según ha afirmado el al-

calde, José María Bris, la de-

mora en la presentación ofi-

cial dc los presupuestos se ha

debido a la insistencia de los

grupos municipales de la

oposición sobre la necesidad

de contar con más tiempo

para analizar las cuentas.

Como se recordará, el año

pasado se produjo un acalo-

rado debate presupuestario
cn el que tanto IU como el

PSOE expresaron su males-

tar por la falta de tiempo para

estudiar las cifras debido a

las fiestas navideñas: «Los

presupuestos están ya elabo-

rados y no traerlos estos días

se ha debido a quc los grupos

A.M.R.— Unos Reyes Magos muy particulares visitaron en la maiiana del pasado jueves

a los niños que durante estas fechas sc han visto obligados a permanecer ingresados cn

la planta de Pediatría del Hospital General Umversitario de la capital. Ese día, los

Bomberos de Guadalajara realizaron una salida especial. Cargados dc juguetes

llegaron en sus vehículos hasta el recinto hospitalario donde permanecieron durante

más de dos horas junto a los mús pequeños, a los que entregaron juguetes de todo tipo

para hacer más agradable su estancia en el Hospital en unas fechas tan especiales para

los niños. La visita de los miembros del cuerpo de Bomberos al Hospital ya se ha

convertido en una tradición. Los fondos para adquirir los juguetes proceden de la

asociación cultural y deportiva del cuerpo.

MODIFICACIONES DE CRÉDITO.— A

lo largo del ejercicio de 1996,

los grupos municipales dc la

oposición han criticado al

equipo de Gobierno por las

continuasmodificacionesdel

presupuesto. Según afirmó a

principios del pasado año el

concejal de Economía y Ha-

cienda del Ayuntamiento,
Carlos Torres, las modifica-

ciones sc reahzarían para dar

dinamismo a los presupues-

tos. Fn total, se han realizado

ocho modificaciones al pre-

supuesto de 1996 por un im-

porte superior a lo 324 millo-

nes de pesetas.

A.M.R. Guadalalara

La empresa "TRAP, S.A."

seguiráhaciéndosecargodel
transporte urbano de viaje-
ros en Guadalaj ara hasta que

el Ayuntamiento adjudique
el servicio a una de las cuatro

empresas que se presentaron

al concurso para renovar uno

de los contratos más impor-
tantes del Ayuntamiento, que

supondrá una inversión de

más de 6.000 millones de

pesetas.
Dado que la contrata con

la actual concesionaria expi-
raba el día 31 de diciembre

dc 1996, el Ayuntamiento ha

aprobado la prórroga del ser-

vicio debido a la compleji-

dad de los informes. Según
ha informado el alcalde, en

estos momentos los técnicos

están estudiando las ofertas

sobre itinerarios y vehículos

y los aspectos técnicos y ju-
rídicos: «Una vez que tenga-

mos los informes se pasarán
a los demás grupos para quc

los estudien y se pueda llevar

a pleno lo más rápidamente

posible Pero cs una adjudi-caciónn tan importante que nos

preocupa más que haya trans-

parencia y claridad a que se

las cosas se puedan precipi-
tar».

La prórroga con "TRAP,

S.A." no podrá ser superior a

un año.
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